

Bauhofarbeiter Christian Knura verabschiedet



Ende April wurde Christian Knura nach fast 15 Dienstjahren bei der Gemeindeverwaltung in den Ruhestand verabschiedet. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider sprach ihm in einer kleinen Feierstunde für die in treuer Pflichterfüllung geleisteten Dienste Dank und Anerkennung aus und überreichte eine entsprechende Urkunde, Silbermünze der Gemeinde und Blumen. In Oberschlesien geboren, aufgewachsen und zur Schule gegangen, begann er dort eine Ausbildung zum Baufacharbeiter. Nach Tätigkeiten bei anderen Betrieben in Oberschlesien und Mutterstadt kam Christian Knura im Oktober 1999 zum Gemeindebauhof und gehörte dort als erfahrener Baufacharbeiter der Kernmannschaft an. Vorgesetzte und Kollegen lobten ihn als erfahrenen und zuverlässigen Mitarbeiter dem

auch keine Arbeit zuviel war und der bei allen anfallenden Arbeiten eingesetzt werden konnte.

Den Wünschen für die Zukunft und Dankesworten schlossen sich auch Fachbereichsleiter Werner Klein und Stellvertreter Volker Reimer, Bauhofleiter Gerhard Birli, für den Personalrat Klaus Hübner sowie Karl Kunz für die Büroleitung an.

(Amtsblatt vom 08. Mai 2014)